

IV. REUNIONES ACADÉMICAS EN COLABORACIÓN CON EL INSTITUTO IBEROAMERICANO DE DERECHO CONSTITUCIONAL

1. Coloquio Evolución de la Organización Político-Constitucional en América Latina, Centro de Convenciones de Oaxtepec, Morelos, del 28 de marzo al 2 de abril de 1976

Organizado por el Instituto Iberoamericano de Derecho Constitucional, el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM y la Fundación Friedrich Ebert.

Publicaciones

GARCÍA LAGUARDIA, Mario (comp.), *Evolución de la organización político-constitucional en América Latina 1950-1975* (crónica), México, UNAM, 1976.

GIL-VALDIVIA, Gerardo y CHÁVEZ TAPIA, Jorge (coords.), *Evolución de la organización político-constitucional en América Latina (1950-1975)*, vol. I, México y Centroamérica, México, UNAM, Instituto de Investigaciones Jurídicas, 1978.

GIL-VALDIVIA, Gerardo y CHÁVEZ TAPIA, Jorge (coords.), *Evolución de la organización político-constitucional en América Latina (1950-1975)*, vol. II, Sudamérica y España, México, UNAM, Instituto de Investigaciones Jurídicas, 1979.

Con motivo de este Coloquio y con materiales presentados en el mismo, fueron publicados otros dos libros:

RESTREPO PIEDRAHITA, Carlos, *25 años de evolución político-constitucional 1950-1975*, Bogotá, Universidad Externado de Colombia, 1976.

ORTIZ ORTIZ, Eduardo, *Costa Rica: Estado social de derecho*, San José, 1977.

2. Simposio internacional sobre “Constitucionalización de los partidos políticos”, Salamanca, España, del 19 al 22 de abril de 1977.

Organizado por la Cátedra de Derecho Político de la Universidad de Salamanca, en colaboración con la Fundación Friedrich Ebert y con los auspicios del Instituto Iberoamericano de Derecho Constitucional.

Publicación

VEGA, Pedro de (ed.), *Teoría y práctica de los partidos políticos*, Madrid, Edicusa, 1977.

3. Simposio internacional sobre “Federalismo y regionalismo contemporáneos”, ciudad de La Laguna, Canarias, España, del 26 de septiembre al 3 de octubre de 1977.

Organizado por el Departamento de Teoría del Estado de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de La Laguna, con la colaboración de la Fundación Friedrich Ebert y del Instituto Iberoamericano de Derecho Constitucional.

Publicación

TRUJILLO, Gumersindo (ed.), *Federalismo y regionalismo en la Constitución española de 1978: el Estado “federal-regional”*, Madrid, Centro de Estudios Constitucionales, 1979.

4. Segundo Coloquio Iberoamericano de Derecho Constitucional sobre el tema “La jurisdicción constitucional en Iberoamérica”, Sochagota, Colombia, del 7 al 11 de noviembre de 1977.

Organizado por la Sección Colombiana del Instituto Iberoamericano de Derecho Constitucional, el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM y la Universidad Externado de Colombia.

Publicación

II Coloquio Iberoamericano de Derecho Constitucional. La Jurisdicción Constitucional en Iberoamérica, Bogotá, Universidad Externado de Colombia, 1984.

5. Terceras Jornadas Internacionales de Ciencia Política y Derecho Constitucional, sobre el tema: “El control parlamentario del gobierno en las democracias pluralistas”, Zaragoza, España, marzo de 1978.

Organizado por la Cátedra de Derecho Político de la Universidad de Zaragoza, con el auspicio del Instituto Iberoamericano de Derecho Constitucional.

Publicación

RAMÍREZ, Manuel (ed.), *El control parlamentario del gobierno en las democracias pluralistas (el proceso*

constitucional español), Barcelona, Editorial Labor, 1978.

6. Primer Encuentro de Constitucionalistas Españoles y Mexicanos, ciudad de México, del 26 al 30 de junio de 1978.

Organizado por la Coordinación de Humanidades de la UNAM, con la colaboración de los Institutos de Investigaciones Jurídicas de la propia Universidad, e Iberoamericano de Derecho Constitucional.

Publicación

CARPIO, Jorge (coord.), *Las experiencias del proceso político constitucional en México y España*, México, UNAM, Coordinación de Humanidades e Instituto de Investigaciones Jurídicas, 1979.

7. Cuartas Jornadas Internacionales de Ciencia Política y Derecho Constitucional, sobre el tema “Sistemas federales y regionales”, celebradas en la ciudad de Valencia, España, del 3 al 7 de octubre de 1978.

Organizadas por la Cátedra de Derecho Constitucional de la Universidad de Valencia y con la colaboración del Instituto Iberoamericano de Derecho Constitucional. Varias de las comunicaciones se publicaron en diversas revistas jurídicas, especialmente españolas.

8. Congreso “La Constitución y su defensa”, ciudad de México, en la sede del Instituto de Investigaciones Jurídicas, del 3 al 5 de agosto de 1982.

Organizado por el Instituto de Investigaciones Jurídicas y la Dirección General de Asuntos del Personal Académico de la Universidad Nacional Autónoma de México, con la colaboración del Instituto Iberoamericano de Derecho Constitucional.

Publicaciones

La Constitución y su defensa, México, UNAM, Instituto de Investigaciones Jurídicas, 1984.

BREWER-CARÍAS, Allan R., *La defensa de la Constitución. Ponencia venezolana al Congreso International sobre la Constitución y su defensa*, Caracas, Editorial Jurídica Venezolana, 1982.